

La Diputación de Zamora y Latemaluminium coinciden en colaborar en la industrialización y creación de empleo en la provincia

*Por Gabinete de Prensa
sept. 7, 2023*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, ha recibido esta mañana en la sede de la Institución Provincial a **Macario Fernández Fernández**, presidente ejecutivo de LatemAluminium, empresa con sede en Villabrázaro y que está construyendo una planta de reciclaje en el Polígono Industrial “La Marina” de la localidad zamorana, en una visita en el que también han estado presentes el alcalde del municipio, **Dorsey García Aparicio**, y la diputada provincial por la circunscripción de Benavente, **Atilana Martínez Mayado**.

Ambas partes se han mostrado dispuestas a seguir **colaborando de manera conjunta en la industrialización y la generación de empleo para Zamora**. En este sentido, se ha recordado que este proyecto de LatemAluminium (con inversiones en León y Zamora) fue catalogado como Proyecto Industrial Prioritario (PIP) por la Junta de Castilla y León en 2021.

Macario Fernández, finalmente, ha invitado formalmente a Javier Faúndez a **visitar Villabrázaro y comprobar de primera mano los avances** que se están realizando en los trabajos de construcción de esta planta.